

RESTAURANTE LA CASONA: UN ENCUENTRO DE SABORES PERUANOS Y CHILENOS EN RANCAGUA

Alfredo Bravo
Fotos Marco Lara

La ciudad de Rancagua se vistió de gala para dar la bienvenida al Restaurante La Casona, un nuevo espacio gastronómico que promete deleitar a los amantes de la buena comida, con una fusión única de sabores peruanos y chilenos.

Este ambicioso proyecto es propiedad de Fabio Gabriel Quevedo, un emprendedor venezolano que ha logrado, con esfuerzo y dedicación, establecerse como un comerciante exitoso en el rubro. Fabio Gabriel Quevedo, es un vivo ejemplo del emprendedor exitoso, y muestra de ello, lo demostró hace un año cuando fue protagonista de un reportaje en la edición Aniversario de El Rancagüino, "Migrar y Emprender con Éxito". Tras ese reportaje el crecimiento del local no ha dejado de ser positivo.

Hoy, La Casona nace con el objetivo de ofrecer una experiencia culinaria inolvidable, combinando lo mejor de las tradiciones gastronómicas de Perú y Chile.

Los comensales podrán disfrutar de platos emblemáticos como ceviches frescos, lomo saltado y platos chilenos tradicionales, todo preparado con ingredientes locales y un toque innovador. Fabio Gabriel Quevedo, apasionado por la cocina y la cultura gastronómica de ambos países, ha trabajado incansablemente para hacer realidad este sueño. "Mi objetivo es crear un lugar donde las familias y amigos puedan reunirse y disfrutar de una buena comida en un ambiente acogedor", comenta Gabriel.

"Quiero rendir homenaje a las ricas tradiciones culinarias tanto de Perú como de Chile", dijo. Además, agradeció enormemente a Luisa Ortiz, por los años decididos y la confianza; al igual que a Pedro Morales, por creer en su proyecto y apoyarlo en todo momento.

Igualmente, ante la concurrida presencia de amigos e invitados especiales, Quevedo reconoció el apoyo de John Dávila, que lo impulsó a crear más en su proyecto, y, sobre todo, un agradecimiento especial a Diario El Rancagüino por el apoyo incondicional, que lo ha dado a conocer aún más en la colectividad rancagüina.

La inauguración contó con una ceremonia especial donde se invitó a la comunidad a conocer el restaurante y degustar algunas muestras de su variada carta. La Casona no solo busca ser un lugar para comer, sino también un punto de encuentro cultural donde se celebren eventos y actividades relacionadas con la gastronomía.

Los interesados están cordialmente invitados a asistir a esta casa de buena comida que marcará el inicio de una nueva aventura gastronómica en Rancagua. Y que estará ubicada en la avenida Salvador Allende 0109, frente al Hospital Regional Dr. Franco Ravera Zunino.



Restaurant La Casona abrió sus puertas en Rancagua para ofrecer un espacio gastronómico que promete deleitar a los amantes de la buena comida.

